

Varios países se pronuncian en contra de las sanciones económicas a Venezuela



Nueva York, 20 sep (RHC) Varios países alzan sus voces en la ONU para condenar las sanciones económicas contra Venezuela patrocinadas por Estados Unidos para obstaculizar el desarrollo de la Revolución Bolivariana.

La canciller de Colombia, María Angela Holguín, declaró a la prensa: “Si la situación económica de Venezuela se complica más, los venezolanos van a sufrir aún más y eso para nosotros sería terrible”, dijo a la prensa, en el contexto de la 72 Asamblea General de Naciones Unidas.

“No queremos que los venezolanos sigan sufriendo; al contrario, hemos tratado de dar toda la ayuda que podemos”, aseveró. Recordó además que en un encuentro sostenido la víspera con el presidente estadounidense, Donald Trump, su par colombiano, Juan Manuel Santos, insistió en que ningún país de América Latina apoyaría una intervención militar contra Venezuela.

Trump declaró que Washington “está preparado para tomar nuevas acciones” contra Venezuela.

Durante su primera intervención en la ONU, el jefe de la Casa Blanca acusó a Venezuela y a otros países como Irán, Siria y República Democrática de Corea de tener gobiernos 'peligrosos para la paz mundial que atentan contra sus propios pueblos'.

Su intervención fue calificada de injerencista y belicista por autoridades gubernamentales y representantes de organizaciones políticas y sociales de diversas partes del mundo.

También el Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) aprobó en las Naciones Unidas una declaración que rechaza las medidas coercitivas unilaterales.

Por unanimidad, el bloque de 120 países aprobó la iniciativa en una reunión ministerial, celebrada en el contexto del debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, previsto aquí del 19 al 25 de septiembre.

Durante el foro, Estados miembros de la organización fundada en 1961 abordaron el impacto negativo de las sanciones unilaterales, como las impuestas por Estados Unidos contra Venezuela, Cuba, Irán y otras naciones.

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, destacó la declaración política del Mnoal y afirmó que 'ese tipo de acciones no corresponden a nuestro tiempo histórico y afectan la economía de los pueblos'.

Varios países, entre ellos Cuba, Nicaragua y Belarús, señalaron que las sanciones unilaterales representan la dominación y la exclusión, principios contrarios al Movimiento y su defensa del multilateralismo.

De acuerdo con Arreaza, el Mnoal, grupo presidido por Venezuela, ha dado una respuesta firme a los países que insisten en castigar a otros.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó hoy la contemporaneidad de las denuncias contra el imperialismo realizadas hace 11 años por el Comandante Hugo Chávez en la sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

A través de las redes sociales Facebook y Twitter, Maduro recordó la mítica frase "En este lugar huele a azufre" que expresó el líder de la Revolución Bolivariana al tomar el estrado el 20 de septiembre de 2006 luego de la alocución del mandatario de Estados Unidos, en aquel entonces, George Bush, caracterizada por su injerencismo y prepotencia imperial.

Agregó también que la víspera desde esa misma tribuna, el actual jefe de Estado norteamericano, Donald Trump, retomó la línea discursiva de sus antecesores más extremistas con sus ataques y amenazas a Irán, Siria, Venezuela y la República Popular Democrática de Corea.

"Como vocero del imperialismo vino a dar sus recetas para tratar de mantener el actual esquema de dominación y saqueo, para una película de Hitchcock estaría buena titularla 'Receta del Diablo', indicó el presidente venezolano.

Ante una marcha antiimperialista, efectuada la víspera en Caracas, Maduro ratificó que la Revolución Bolivariana seguirá batallando por su dignidad y por la libertad, frente a la arremetida y las amenazas de Estados Unidos.

En respuesta al discurso guerrerrista de Trump, el jefe del estado bolivariano lo retó a un debate sobre el socialismo latinoamericano, y en especial del cristiano que impulsa Venezuela.

Cuestionó también la doble moral de Washington, que se atribuye el derecho de criticar a otros países cuando la nación nortea es incapaz de garantizar las necesidades básicas a sus ciudadanos.

En un editorial, la Agencia Venezolana de Noticias tildó de demagógico, “lleno de lugares comunes y con una clara inversión de valores”, los pronunciamientos agresivos del jefe de la administración estadounidense contra países soberanos.

Asimismo la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, repudió las irracionables acusaciones de Trump contra la Revolución bolivariana y sus dirigentes.

Al clausurar el evento internacional de solidaridad Todos somos Venezuela, la excanciller rechazó también la ratificación por el mandatario estadounidense del bloqueo comercial, económico y financiero a Cuba, el cual calificó de medida de coacción para intentar doblegar el proceso revolucionario de la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141957-varios-paises-se-pronuncian-en-contra-de-las-sanciones-economicas-a-venezuela>



Radio Habana Cuba